

Iquique será sede del primer Nacional de 3x3 paralímpico



EN LA CASA DEL DEPORTISTA SE JUGARÁ DESDE HOY Y HASTA EL DOMINGO LA PRIMERA VERSIÓN DEL CERTAMEN NACIONAL DE BALONCESTO FEMENINO EN SILLA DE RUEDAS. ESTE TORNEO SERÁ LA ANTESALA DE LA LIGA NACIONAL 2025.

D Desde hoy y hasta el domingo Iquique será sede del primer Campeonato Nacional femenino de baloncesto en silla de ruedas en la modalidad 3x3. Equipos de Santiago, Puerto Montt y Valdivia animarán la inédita competencia que se jugará en la Casa del Deportista, ubicada en Manuel Castro Ramos S/N con Rancagua.

Este viernes el torneo arrancará con seis partidos, en un programa que partirá a las 15:30 horas con el duelo entre los equipos santiaguinos de Leones de Lo Espejo y Dach de Quilicura.

Este evento se enmarca en el programa "Deportes ParaChile", instancia desarrollada por el Comité Paralímpico de Chile y financiada por el Gobierno Regional de Tarapacá – a través del fondo 8% FNDR 204 - y que tiene como objetivo difundir e instalar el deporte paralímpico en la región.

"ESTA ES UNA MODALIDAD QUE VIENE CRECIENDO MUCHO EN NUESTRO PAÍS Y QUE SE HA GANADO UN LUGAR IMPORTANTE EN NUESTRA ACTIVIDAD. DE AHÍ LA RAZÓN POR LA QUE ESTE AÑO ORGANIZAREMOS LA PRIMERA LIGA NACIONAL DE 3X3"

FRANCISCO ROJAS, PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DE BASKETBOL PARALÍMPICO DE CHILE.

Baloncesto 3x3 paralímpico

Al igual que su similar convencional, el baloncesto 3x3 en silla de ruedas es un deporte muy atractivo y que gana cientos de adeptos conforme se va desarrollando en el

mundo. En Chile la modalidad se practica desde 2018 y en Iquique se realizará el primer Campeonato Nacional. Este evento será la antesala de la Liga Nacional Femenina que se jugará en 2025.

"Para nosotros es primordial hacer crecer el deporte paralímpico y esto se logra abriendo espacios para nuevas modalidades y también llevando estas competencias a todos los rincones de Chile. Por lo mismo, lo que pasará en Iquique este fin de semana es de gran relevancia pues nos da una clara señal que seguimos avanzando" dijo Sebastián Villavicencio, presidente del Comité Paralímpico de Chile.

"Estamos contentos con esta segunda actividad que llega a nuestra región a través de un proyecto del Comité Paralímpico, con recursos del Gobierno Regional. Seguiremos

"ES MUY MOTIVANTE SABER QUE TENDREMOS EN IQUIQUE UN ESPACIO Y UNA INSTANCIA DONDE TODAS PODAMOS JUGAR Y SUMAR EXPERIENCIA EN CANCHA. ES LA ÚNICA FORMA DE SEGUIR CRECIENDO, TANTO EN NUESTROS CLUBES COMO EN LA SELECCIÓN".

GERALDINE MANRIQUEZ, CAPITANA DE LEONES DE LO ESPEJO.

impulsando el desarrollo de estos eventos, de la actividad deportiva en sí, ojalá con la mayor cantidad de disciplinas", sostuvo el Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal.

FIXTURE

Viernes 17 de enero

15:30	Leones vs Dach
16:00	CSDA Valdivia vs Cruz del Sur
17:00	Leones vs CSDA Valdivia
17:30	Cruz del Sur vs Dach
18:30	Leones vs Cruz del Sur
19:00	Dach vs CSDA Valdivia

Sábado 18 de enero

10:00	Cruz del Sur vs Dach
10:30	Leones vs CSDA Valdivia
11:30	Dach vs CSDA Valdivia
12:00	Leones vs Cruz del Sur
13:00	CSDA Valdivia vs Cruz del Sur
13:30	Leones vs Dach
15:30	Leones vs Cruz del Sur
16:00	Dach vs CSDA Valdivia
17:00	Leones vs Dach
17:30	CSDA Valdivia vs Cruz del Sur
18:30	Leones vs CSDA Valdivia
19:00	Cruz del Sur vs Dach

Domingo 19 de enero

10:30	Definición del bronce
11:00	Definición del campeón

#Gobernando desde los territorios

Proyecto financiado con el FNDR de Deportes 2024

Nombre del Proyecto:

COPACHI Y GORE TARAPACÁ UNIDOS POR EL DEPORTE PARALÍMPICO:

CAMPEONATO NACIONAL DE BASKETBOL FEMENINO 3X3"

Institución o Comunidad Beneficiaria:

Comité Paralímpico de Chile

Monto del Proyecto:

\$ 26.787.923

Plazo de Ejecución:

31-03-2025

ACTIVIDAD GRATUITA

